

Drucksache FR 199



7. September 2023

Rathaus
An die Vorsitzende der Gemeindevertretung
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27
65399 Kiedrich

Antrag - Fahrrad Reparatur-, bzw. Service-Station

Guten Tag Frau Schmidt,

folgenden Antrag bitten wir Sie auf die Tagesordnung der Sitzung am 22. September 2023 zu nehmen:

- 1. Die Bündnis 90/Die Grünen – Fraktion bittet den Gemeindevorstand die Errichtung von Fahrrad Reparatur- bzw. Service-Stationen an geeigneten Stellen im Gemeindegebiet zu prüfen.**

Begründung:

Radfahren liegt im Trend. Durch die Etablierung des E-Bikes ist der Personenkreis, welche das Rad zur Fortbewegung nutzen, stetig gewachsen. Ob Einheimische, Radsportler, Pendler, Bekannte oder Touristen, welche Kiedrich passieren oder besuchen bedienen sich gerade in der schönen Jahreshälfte dieses Vehikels.

Daher möchten wir unsere Gemeinde für die Radfahrenden aufwerten und attraktiver gestalten. Leider bleiben auch am besten Rad bei aller Vorsicht kleine Pannen nicht aus. Um schnell und unkompliziert Abhilfe zu schaffen, sollten Rad-Reparatur- bzw. Service-Stationen an geeigneter Stelle aufgestellt werden. An der für jeden zugänglichen Station können sowohl die Reifen, je nach Modell auch solche von weiteren schwächeren Verkehrsteilnehmern wie Rollstuhlfahrer oder Kinderwägen, aufgepumpt und/oder kleiner Reparaturen sowie ein kurzer Sicherheitscheck selbstständig durchgeführt werden.

Ob druckloser Reifen, lockere Schraube oder falsch eingestellter Sattel – kleine Ausbesserungen am Fahrrad lassen sich hier ganz einfach selbst durchführen. Das zur Verfügung stehende Werkzeug kann kostenlos und unabhängig vom Wochentag und Uhrzeit genutzt werden.

Damit die Reparatur leicht von der Hand geht, ermöglicht eine Haltevorrichtung das Aufbocken des Rads an der Station. Die Luftpumpe für alle gängigen Ventile rundet das Angebot ab.

Mit Fahrrad Reparatur- bzw. Service-Stationen leistet die Gemeinde einen Beitrag, die Fahrradmobilität zu fördern und dessen Infrastruktur weiter auszubauen. Zusätzlich können die Stationen in Fahrradapplikationen sowie Fahrradkarten aufgenommen werden, um diese den etwaigen Nutzern standortgenau anzeigen zu können. Zusätzlich können die Plakatflächen an Werbetreibende vermietet oder verkauft werden, um die laufenden Kosten zu decken.

Entsprechende Prüfungen bzgl. Fördermittel sollten eingeholt werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Michael Weis



Quelle: ibombo.de